



Réunion du Haut Conseil de l'Église orthodoxe en vidéoconférence



Le Haut Conseil de l'Église orthodoxe russe s'est réuni pour la première fois en vidéoconférence le 11 février 2021, sous la présidence de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies.

Le primat de l'Église orthodoxe russe participait à la réunion depuis la salle historique des séances du Saint-Synode, à la résidence patriarcale de Peredelkino.

Le patriarche Cyrille a prononcé un discours d'ouverture, dans lequel il a soulevé plusieurs thèmes sur l'actualité des rapports entre l'Église et la société.

Plusieurs rapports ont été présentés, notamment un rapport du Département synodal pour les relations entre l'Église, la société et les médias, sur les principaux défis des rapports entre la société et l'Église, et un rapport du Département synodal chargé des monastères et du monachisme sur la formation théologique des moines et des moniales.

Font partie du Haut Conseil :

- le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou ;
- le métropolite Denis de Voskressensk, chancelier du Patriarcat de Moscou ;
- le métropolite Clément de Kalouga et de Borovsk, président du Conseil d'édition de l'Église orthodoxe russe ;
- le métropolite Jean de Belgorod et de Sary Oskol, président du Département synodal des missions ;
- le métropolite Cyrille de Stavropol et de Nevinnomyssk, président du Comité synodal des relations avec les cosaques ;
- le métropolite Métrophane de Mourmansk et de Montchergorsk, président de la Commission patriarcale à la culture physique et au sport ;
- le métropolite Tikhon de Pskov et de Porkhov, président du Conseil patriarcal pour la culture ;
- le métropolite Antoine de Chersonèse et d'Europe occidentale, responsable de la Direction des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger ;
- le métropolite Eugène d'Ekaterinbourg et de Verkhotourié, président du Département chargé de l'enseignement religieux et de la catéchèse ;
- l'archevêque Théognoste de Kachira, président du Département synodal aux monastères et au monachisme ;
- l'évêque Pantéléïmon d'Orehovo-Zouïevo, président du Département synodal à l'action caritative et au service social ;
- l'évêque Irénarque de Krasnogorsk, président du Département synodal des aumôneries de prison ;
- L'évêque Paramon de Naro-Fominsk, directeur des Finances et de l'économie du Patriarcat de

Moscou ;

- l'évêque Thomas de Pavlovo-Possad, directeur du Secrétariat administratif du Patriarcat de Moscou ;

- l'évêque Séraphin d'Istra, président du Département synodal des affaires de la jeunesse ;

- l'évêque Stéphane de Klin, président du Département synodal des relations avec les forces armées et les organes du maintien de l'ordre ;

- l'archiprêtre Maxime Kozlov, président du Comité pédagogique de l'Église orthodoxe russe ;

- V. Legoïda, président du Département synodal aux relations de l'Église avec la société et les médias.

Ont pris part à la séance : l'évêque Nicolas de Balachikha, directeur et rédacteur en chef des Éditions du Patriarcat de Moscou ; l'évêque Sabas de Zelenograd, vice-chancelier du Patriarcat de Moscou ; l'higoumène Xénie (Tchernega), responsable de la Direction juridique du Patriarcat de Moscou ; l'higoumène Pierre (Eremeïev), recteur de l'Université russe orthodoxe ; A. Chtchipkov, premier adjoint au président du Département synodal aux relations de l'Église avec la société.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/60922/>